

Tegualda despide a liceano de 15 años asesinado por un compañero

CRIMEN. El funeral de Marcial Arango Naiman se realizó la tarde del sábado. Su familia tomará la asesoría de abogados y buscarán crear una ley tras su muerte.

Sergio Silva

sergio.silva@australosorno.cl

A migos, compañeros de curso y vecinos de la localidad de Tegualda, en la provincia de Llanquihue, al sur de Purranque, llegaron hasta el salón multiuso ubicado junto a la iglesia católica local para acompañar a la familia Arango Naiman y rendir el último adiós a Marcial Alejandro, el joven de 15 años asesinado esta semana por otro adolescente de la misma edad.

El estudiante, alumno de la carrera de Gastronomía del Liceo Bicentenario People Help People de Pilmaiquén, en la comuna de Puyehue, fue apuñalado en el pecho por un compañero de liceo durante la noche del miércoles, en la villa Entre Lagos.

De acuerdo con la información policial, el crimen habría estado motivado por rencillas anteriores entre la víctima y su agresor, cuya identidad se mantiene en reserva por orden judicial. El imputado, también menor de edad, se encuentra recluso en el Centro de Internación Provisoria de Puerto Montt.

El funeral de Marcial se realizó luego de una misa en la iglesia de Tegualda. Posteriormente, el cortejo fúnebre se dirigió al cementerio local.

Patricia Naiman, madre del



NUMEROSAS PERSONAS LLEGARON AL VELATORIO Y FUNERAL DEL LICEANO. LO DESPIDIERON CON GLOBOS.

menor fallecido, expresó su dolor y esperanza de que no se repitan hechos de este tipo.

“Era mi guagua del medio. Quería trabajar cuando fuera grande para darme la posibilidad de descansar. Las personas que lo conocieron saben que fue un buen niño, con un corazón noble. Era sobreprotector y eso le pasó la cuenta; siempre defendía a los más indefensos. Dejó de hacer muchas cosas para evitarse problemas, ¿y de qué le valió?. Mi hijo no tuvo tiempo de reaccionar ni pudo defenderse de la agresión”, comentó.

La madre también cuestionó las acciones del establecimiento educacional.

“Le voy a exigir respuestas al director. No voy a dejar la muerte de mi hijo impune. Ya no se puede educar a los hijos como antes, porque las nuevas normas no lo permiten. Las famosas leyes tienen muchos vacíos. A mi hijo lo sindicaron como si llevara armas blancas, lo revisaron en varias oportunidades y nunca le encontraron nada”, agregó.

BÚSQUEDA DE JUSTICIA

Por su parte, Edilia Naiman, tía

del joven, afirmó que la familia se asesorará legalmente para evitar que el caso quede impune.

“Aquí el Ministerio de Educación, los liceos y los profesores, especialmente en la enseñanza media, deben marcar un antes y un después. Vamos a presentar una querrela y también una propuesta para modificar la ley. Queremos una norma con el nombre de Marcial. Buscamos justicia, no venganza. No queremos que la gente espere que salgamos a perseguir a la familia del autor del crimen”, declaró a El Austral de Osorno. 